
 
 

【助川会長挨拶】 

昨年夏、観測史上一番の暑さが話題になっていました
が、今夏は昨年を上回る暑さが続きました。今年の気候
変動は太平洋の海水面温度が平均 2℃～4℃高く、台風
が発生する環境ですが、台風は海水をかき混ぜ海水面温
度を下げる役割もあるとの事ですので発生することは必
然です。私たちには備えが必要ですね。避難問題として
は避難場所とされる体育館の非常時の使い方が一般に周
知されてなく、人が集まったときの備蓄や環境対策は実
際問題としてあります。個々の備えも大事ですね。今更
ですが、水の確保・非常食の準備は必要です。 

7 月下旬、柏市ＰＴＡバレーボール大会は惜しくも初
戦で敗れてしまいましたが、コーチ・選手の皆さんの頑
張りは素晴らしかったです。私は感動を貰いました。お
疲れさまでした。 

9 月の体育祭の準備の校庭草刈りは、今年から暑さや
負担を考え業者に委託して行うことになりました。当日
の役割である第二グラウンド周辺の駐輪場警備は、今年
もシルバー人材派遣に委託します。その他のお手伝いは
分担でありますので、よろしくお願い致します。二学期
も本部役員、委員会の皆さんと協力し、学校生活が有意
義になるよう活動を進めますので、引続きＰＴＡ各位様
のご協力を、よろしくお願いします。 
【髙橋校長先生挨拶】 

保護者の皆様には日頃より本校の教育活動にご理解を
いただき、また、花壇水やりや各種大会応援など様々な
面でご協力いただいておりますことに、職員一同感謝申
し上げます。今学期も本校の伝統を守りつつ、「心身とも
に健康で知性豊かな中学生」の育成に向け、教育実践に
取り組んでまいります。 

●充実の２学期に 
⾧かった夏休みも終わり２学期が始まりました。始業

式で子供たちの元気な顔を見てうれしく思います。子供
たちは、保護者の皆さま、地域の皆さまの心遣い、温か
い見守りにより大きな事故もなく夏休みを過ごすことが
できました。ありがとうございました。 

さて、２学期は一年の中で最も⾧く、充実した活動が
できる学期です。集団の一員としての自覚を持たせ、意
欲的に取り組ませることで自主性や協力性を育てていき
たいと思います。また、日々の授業にしっかり取り組ま
せ、子供たち一人一人の力を高めるように努めてまいり
ます。今学期も本校教育活動にご理解・ご協力ください
ますようお願いいたします。 

３年生は校⾧面接が始まります。進路実現は、初めて
迎える大きな試練と言うことにもなります。子供たちが
納得して決めることが大切ですが、そこに至るまでに深
く考えさせ、家族の方々や担任の先生と相談を重ねてい
くようお願いします。二中生の真面目で素直なところを
強みとして、みんなが乗り越えてくれることを期待して
います。 
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●委員会活動報告●  

【学年委員会】 
7/17 先生方との意見交換会（一、二、三学年） 

【広報委員会】 
7/12 ＰＴＡバレーボール部対先生・生徒チームの 

試合取材 
7/17  2,3 学年先生方との交流会取材 
7/18  桜ヶ丘 R6 年度 1 号発行 
7/24  修学旅行担当先生取材 
7/26  ＰＴＡバレーボール部市大会取材 
8/13  ＫＳＣＡ永井代表取材（部活動地域移行） 
8/30  校⾧先生教頭先生取材（部活動地域移行） 

【環境整備委員会】 
7/3～８  水やりボランティア募集 
7/11    案内のお知らせ・担当表を印刷、配布 
7/20～9/1 夏休み花壇の水やり（当番制） 

【成人教育委員会】 
特になし 

【保健体育委員会】 
7/26  柏市ＰＴＡバレーボール大会応援、買い出し 
7/27 ＡＥＤ講習会の申し込み  

【地域安全委員会】 
8/28 青少協防犯パトロール参加 

【本部】 
7/6  会⾧副会⾧研修会出席、懇親会参加   
7/11  市 P 連運営委員会出席 

市Ｐ連だより受取、配付 
7/12  PTA バレーボール部との顔合わせ 
7/17 学年委員会主催先生方との意見交換会参加 
7/23 補導員柏駅パトロール   
7/26 柏市ＰＴＡバレーボール大会応援 
8/28  青少協防犯パトロール参加 
9/4   第４回役員会・実行委員会開催 
 

第 4 回 9 月４日開催 

 

 

 


